

Elisabeth Jeggle
Mitglied des Europäischen Parlaments
Stellvertretende Vorsitzende der CDU/CSU-Gruppe

Straßburg, den 25. März 2009

Elisabeth Jeggle und Dr. Andreas Schwab (EVP-ED/CDU):

"In der EU sind wir weiter"- Schweiz ist Partner, nicht Gegner

Die beiden baden-württembergischen Europaabgeordneten Elisabeth Jeggle MdEP und Dr. Andreas Schwab MdEP haben das scharfe Vorgehen von Bundesfinanzminister Peer Steinbrück gegen die Schweiz kritisiert. "Ein solcher Umgangston würde auf EU-Ebene nicht angestimmt - wir reden konstruktiv miteinander", so die Europaabgeordneten.

"Respekt und gegenseitige Achtung sind Grundvoraussetzungen für diplomatische Lösungen und jegliches politische Tun", so die CDU-Europaabgeordnete Jeggle.

Die Problemlösung könne nur vorankommen, wenn man im Kampf gegen Steuerkriminelle eng zusammenarbeite - auch mit der Schweiz. "Da helfen plumpe Vorwürfe nichts", so Schwab, der als südbadischer Abgeordneter Mitglied der Schweizdelegation des Europäischen Parlaments ist. Steinbrück schade mit seinem Verhalten auch den Beziehungen der EU zur Schweiz.

Für weitere Informationen:

Büro Elisabeth Jeggle, MdEP, Tel.: +32 - 2 - 2847351

Europäisches Parlament
rue Wiertz ASP 10 E 209
B-1047 Bruxelles
☎ +0032 (0)2 28 47351
☎ +0032 (0)2 28 49351
✉ elisabeth.jeggle@europarl.europa.eu

Europabüro Weingarten
Bahnhofstraße 8
D-88250 Weingarten
☎ +0049 (0) 751 56 09 25 30
☎ +0049 (0) 751 56 09 25 50
✉ kontakt@eurojeggle.de
www.eurojeggle.de